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１２月第２例会 通算８１５回 
2019年12月9日（月） 
湘南クリスタルホテル

例会　次第 
１９：００点鐘 

ロータリーソング斉唱（奉仕
の理想） 
４つのテスト 

来賓・ビジター紹介 
会長挨拶 

委員会報告 
幹事報告 
スマイル報告・新倉基金報

告・出席率報告 
２０：００点鐘 

■スマイル　¥20,000 ■新倉基金　¥4,000 ■出席率50％　18/36

②４つのテスト藤井会員

③寺田会長挨拶 ④相模原南ロータリークラブ　栗
林様

⑤相模原南ロータリークラブ　大
谷様

⑥寺田会長よりお礼・贈呈

Ｆｕｊｉｓａｗａ　Ｓｈｏｎａｎ　Ｒｏｔａｒｙ　Ｃｌｕｂ

①ロータリーソング奉仕の理想

１２月の第２例会、通算８１５回例会がクリスタルホテルにて開催されました。ロ
ータリーソング斉唱後、４つのテスト、ビジター紹介、そして寺田会長の挨拶はロータ
リーの歴史について。今回は、ハリスとシェルドンの指導により各会員に「進歩的で尊
敬すべき商取引法を推進する」ことがクラブ会員個々の事業利益に増大するにつながる
ことを示していた、また同時に、企業経営委員会では、商売とは利益を他人とシェアす
るサービスを実践することであることを強く説かれて広まって行ったというお話でし
た。 
卓話は相模原南ロータリークラブから、大谷パストガバナーと栗林元地区幹事に来

て頂き、2017-2018年度地区大会をご経験された大変貴重なお話をお伺いしました。
「田島さんを男にする事が、ふじさわ湘南ロータリークラブを良いクラブにする事とな
る。」「ガバナーを輩出することによりクラブの活性化に弾みがついた」「各会員が自
分の仕事に徹して全うする会だった。それが成功の一要因」準備は大変かもしれないが
得られるものは多いこと。また、ガバナーは健康が大事、体に気を付けて欲しいとの事
など。様々なことをお伺いすることができました。大谷パストガバナー、栗林元地区幹
事、ありがとうございました。

《ゲスト》 

2017-2018年度ガバナー　大
谷新一郎　様（相模原南
RC） 

2017-2018年度地区幹事　栗
林一郎　様（相模原南RC）


